

Newsletter Dezember 2011

Viele kleine Hände basteln Vogel-Futterhäuschen

Mit Feuereifer (siehe Bild) waren 40 Kinder im Kindertreff Kirchdorf-Süd zur Stelle, um gemeinsam Vogel-Futterhäuschen zu basteln. So sollen die heimischen Vögel gut über den Winter kommen. Damit alle mitwirken konnten, wurde die Aktion auf zwei Basteltage aufgeteilt. Sonst hätten wohl die räumlichen Kapazitäten im Kindertreff nicht ausgereicht. Ein dreiköpfiges „Bastel-Team“ aus dem Hause Gruner + Jahr hatte diese schöne Projektidee und rückte mit großen Mengen von Material und Werkzeug an. Dabei durften auch Weihnachtspätzchen und Lebkuchen nicht fehlen. Auf mehrere Räume wurden die einzelnen Arbeitsgänge verteilt: Hämmern, Kleben und Bemalen. Über Nacht trockneten die Vogelhäuschen an Haken auf einer langen Leine (Bild). Dann durften die kleinen Handwerker es mit nach Hause nehmen, um es dort auf dem Balkon zu plazieren.



Reise durchs Weltall mit Herrn Sumsemann

Zum Weihnachtsmärchen ging eine Neuwiedenthaler Kindergruppe ins Ohnsorg-Theater. Beim Kinderbuch-Klassiker „Peterchens Mondfahrt“ folgten sie mit großen Augen und Ohren der Geschichte vom Maikäfer Sumsemann. Der böse Mondmann hat ihm sein sechstes Beinchen abgeschlagen. Um es wieder zu bekommen, fliegt Herr Sumsemann mit den Kindern Peter und Anneliese bis auf den Mond. Bei ihrer Reise durchs Weltall erleben sie schier unglaubliche Abenteuer und zu guter Letzt bekommt Sumsemann sein Bein zurück. Ein zweiter Kinderbuch-Klassiker lockte im Harburger Theater: Dort bestaunte eine andere Gruppe unserer Kinder beim „Fliegenden Klassenzimmer“ von Erich Kästner die verrücktesten Streiche.

Mittagskinder-Chor singt Weihnachtslieder - live und auf CD



Viele unserer Kinder sind mit Begeisterung beim Mittagskinder-Chor dabei. Seit es die erste eigene CD mit Weihnachtsliedern gibt, sind alle stolz wie die Schneekönige! Lampenfieber hatten die Chorkinder trotzdem beim Fototermin (Bild) mit der Schauspielerin Saskia Valencia und Tagesschau-Sprecher Thorsten Schröder, der auch Stiftungsbotschafter ist. Beide unterstützen das CD-Projekt mit der Lesung von Weihnachtsmärchen und -gedicht. Als „O Tannenbaum“ und „Alle Jahre wieder“ erklangen, schmetterten sie gemeinsam mit den Kindern aus voller Kehle. Mit seiner Leiterin Heidi Reinhold stand der Kinderchor Anfang Dezember bei Gruner+Jahr auf der Bühne. Dort sangen unsere Chorkinder beim Kinderprogramm des Weihnachtsbasars erstmals vor Gleichaltrigen und Kleineren. Da waren sie doch schon ziemlich aufgeregt. Was ist, wenn wir uns „versingen“ oder unseren Text nicht mehr wissen? Endlich war es soweit: Es hieß lächeln – und singen. Als sie die ersten Takte von „Kling Glöckchen, klingelingeling“ anstimmten, war alle Aufregung ganz schnell vergessen. www.stiftung-mittagskinder.de/spenden/weihnachts-cd/

Fußball mit Logenplatz

Gleich zwei ganz besondere Fußball-Ereignisse durften unsere Fußballkinder im November als eingeladene Gäste miterleben. Beim Heimspiel des FC St. Pauli gegen Dresden gab es sogar Plätze in der Loge! Dort gaben die Pauli-Kicker Sebastian Schachten und Moritz Volz gern und bereitwillig Autogramme. Eine Woche zuvor ging es bereits in die Imtech Arena des HSV. Bei einer Autogrammaktion der HSV-Profis mit insgesamt 700 Kindern war die „Eintrittskarte“ von ungewöhnlicher Art: Jedes Kind brachte das mit seinem Namen versehene Shirt mit, das es beim Training in der HSV-Fußballschule erhalten hatte. Im Logenbereich verteilten Idole wie Mladen Petric, Gökhan Töre, Jaroslav Drobný und Marcell Jansen Autogrammkarten, meist mit persönlicher Widmung. Mit dabei waren auch Trainer der HSV-Fußballschule wie Werner Jaschik und Ralf Schehr. Bis über beide Ohren strahlend sammelten die kleinen Fans eine Unterschrift nach der anderen.

Frohe Weihnachten!

Unsere Weihnachtsfeiern mit den Kindern finden am 23. Dezember statt. Dafür werden schon fleißig Päckchen gepackt und vieles mehr vorbereitet. Unsere Stiftung Mittagskinder wünscht auch Ihnen frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr!



Mit freundlichen Grüßen

Susann Grünwald

Vorsitzende des Stiftungsvorstandes

Falls Sie den Newsletter nicht mehr beziehen möchten, teilen Sie uns dieses bitte kurz mit.
Stiftung Mittagskinder, Mattentwiete 6, 20457 Hamburg, Tel. (040) 248 59 716, Fax (040) 248 59 718,
office@stiftung-mittagskinder.de, www.Stiftung-Mittagskinder.de